

お誕生日おめでとうございます。 4月



池城正光さん



上里勝美さん



安田光成さん



友利ちあきさん

★池城正光さん（29歳）

正光さんお誕生日おめでとうございます。いつも土作りや公園清掃に頑張ってもらって大変助かっています。これからも仕事に遊びと一緒に楽しくやって行きましょう。

職業指導員：大城英信

★上里勝美さん（38歳）

お誕生日おめでとうございます。アダナスでは、皆に頼りにされ何事も器用に素早く取り組んでくれる勝美さん。これからも頼りにしています。

職業指導員：上里美恵子

★与那嶺 保さん（40歳）

お誕生日おめでとうございます。出向班では、機械で刈り取った草を道具を使って集めて捨てる作業を頑張っています。いつも明るく周囲の利用者の人気者です。また、今年1年頑張っています。

職業指導員：小緑和則

★恩河成永さん（50歳）

お誕生日おめでとうございます。アダナスで、パン包装作業に取り組んでいます。休む事なくほとんど徒歩での出勤です。リハビリを兼ねて頑張っています。これからも続けて行こうね。応援しています。

職業指導員：上里美恵子

★長浜裕章さん（20歳）

とにかく好奇心旺盛な裕章さんです。真剣に作業に取り組む姿や大きな声で笑う姿もたくさん見受けられます。そんな裕章さんは、周りも明るくしてくれています。20歳の誕生日おめでとうございます。

就業指導員：砂川里子



与那嶺 保さん



恩河成永さん



長浜裕章さん



与那覇尚哉さん

★安田光成さん（35歳）

光成さんお誕生日おめでとうございます。いろんな作業をテキパキとこなす光成さん。皆の雰囲気をもいつも明るくしてくれ笑顔が絶えない職場になっています。これからも楽しく美味しいほうれん草を作っていきます。

職業指導員：松川 寿

★友利ちあきさん（37歳）

学園一おしゃれなちあきさん。今は、継続出勤！ダイエット！と張り切っています。園芸班では主に植栽を行っています。これからもおしゃべりをたくさんしながら楽しい学園生活にしていきたいと思います。

職業指導員：天久加苗

★与那覇尚哉さん（28歳）

いつも元気におはよう！と出勤してくる尚哉さんです。シール貼りや清掃も自分のペースで黙々とこなしています。クラブ活動ではカラオケで大好きなアンパンマンを歌っています。

いつも楽しく元気いっぱい今年もよろしくお祈りします。

お誕生日おめでとうございます。

職業指導員：與那城笑未



学園だより

メールアドレス

miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp

平成 23 年

第 115 号

みやこ学園

4 月 発行

社会福祉法人 みやこ福祉会



施設内「職員」研修

工賃達成指導員：大城英信

去った1月17日～21日にかけて「社会就労センターパン焼き釜」で研修を行ってきました。その中で職員と利用者、利用者同士の挨拶が徹底されていること、作業前のミーティング、作業後の1日の感想や感じたことなどを一人一人が自分の考えで話しをしていくように職員が導いていることが大変勉強になりました。

また、就労に向けての勉強会を週2回行って、利用者の就労に向けての意欲を掻き立てていました。

3月25日（金）研修で学んだことを持ち帰って施設内研修を行い他職員に発表しました。うまく伝わったかは自信がありませんが学んできたことを今後のみやこ学園での支援に生かしていけるよう取り組んで行きたいと思えます。



職員全員参加で

職業指導員：知念 聡



研修会場内



発表者の大城英信さん

3月25日（金）PM6：00からみやこ学園食堂にて、職員研修を行いました。この研修は日本財団から支援を受け東京都中野区にある（社福）東京コロニーに行き研修を受け自分なりに習得した事を職員の皆さんに発表しました。研修内容としましては、ミーティングに参加したり、実際に事業実習を行ったり、事業説明を受けたりなどたくさんの事に参加させていただきました。東京コロニーで学んだこととしては、工賃、給料を上げる為には営業力が必要だったり、新しい事業開拓が必要だったり、利用者一人一人に対する支援の仕方について学ぶことが出来ました。この職員研修を通して、得たことをみやこ福祉会でも工賃、給料アップに繋がるよう務めて行きたいと思えます。利用者一人一人の支援を今まで以上に色々な方向で考えよりよい施設作りに務めて行きたいと思えます。



発表者の知念 聡さん



職員の皆さん



研修会場内

4月の行事予定



1	金	障害者就業・生活支援センター開所
2	土	
3	日	海びらき
4	月	
5	火	障害者就業・生活支援センター開所式
6	水	職務会議
7	木	
8	金	工賃支給日
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	職務会議
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	職務会議・野外活動
21	木	
22	金	
23	土	グラウンド草花設置
24	日	トライアスロン宮古島大会
25	月	
26	火	
27	水	職務会議・施設内健康診断
28	木	
29	金	昭和の日
30	土	

「芸術・文化講座修了式」

職業指導員：天久加苗

去った3月23日(水)宮古島市社会福祉協議会主催の芸術文化講座の修了式が行われました。講座では1年を通して、太鼓、琉球舞踊、三味線、エアロビクスなど多様な講座が開かれております。私たちみやこ学園琉舞クラブは、琉球舞踊に参加しました。

琉球舞踊は、週に1回久田流大里亜也先生の指導の色々な踊りに挑戦してきました。今回は「島人の宝」を修了式で披露させていただきました。たくさんの方がいる中、みなさんの堂々とした踊りに感動でした。踊り終えた笑顔もキラキラしていました。これからも琉舞クラブはたくさんの方の披露ができるよう楽しく練習して行きたいと思っていますので応援よろしくお願いたします。



本番に強い皆さん！バッチリ揃って大拍手を頂きました。

余暇活動

相談支援専門員
西里恵子

休日を楽しくいろいろな出会いふれあいを求め活動しているサークルです。活動開始から今年では早6年になります。調理実習を手始めに今では、ボウリング、カラオケ、エコクラブ、バーベキュー、ドライブと活動内容も躍動的に充実してきています。中でもカラオケ、ボウリングは皆さんがもっとも楽しみにしています。会員の幅も広がり地域の方の応援参加もあって盛り上がりつつあります。これからもより多くの笑顔に出会えるよう頑張る会を続けて行こうと思います。



宮古地区手をつなぐ育成会 「キックベースボール大会を通して」

就労指導員：根間玄孝

3月12日(土)手をつなぐ育成会主催でキックベースボール大会が宮古青少年自然の家の広場で行われました。参加したのは、ふれあいの里、あけぼの学園、地域活動支援センターあだんみやこ学園の4施設でした。大会では、参加者全員ラジオ体操で体をほぐし試合の準備をしました。その後、A・Bブロックに分かれ試合が始まりました。試合では、ボールを上手に遠くまでけている人もいれば豪快に空振りをする人など、それぞれがプレーを楽しんでいました。

また、見事に転がりながらもボールをキャッチしてナイスプレーをする姿に感動もしました。昼食時間になると、皆で弁当を広げ、美味しく頂きながら和気あいあいとした雰囲気も見られ良かったです。今年もキックベースボールを通して、各施設の皆さんと交流が出来たことがとても良かったと思います。

来年も頑張って大会を盛り上げていけたらなと思いました。楽しい1日皆さんお疲れ様でした。



開会式



思いっきり「いくよー！」



がんばるぞー！エイエイオー



交



流



会

生活支援員：池間恵美

宮古島市社会福祉協議会主催の宮古地区3障がい者ボウリング大会が、去った3月26日(土)に宮古ボウリングセンターで行われました。「レクリエーション活動を通し、心身の回復と維持増進を図りながら相互間の親睦を深める」ことを目的とし、総勢160名の参加がありました。参加人数が多かった為1部と2部の構成で行われました。みやこ福祉会からは、73名の参加があり、各々のレーンでプレーを楽しみました。生まれて初めてボウリングセンターに足を運んだ利用者さん。何もかも初体験とあって、当初は戸惑い気味でしたが、他利用者の投球姿を見ては真似しながら投げていました。次第に表情も明るくなり、大声で笑う場面もありました。ボウリング場の雰囲気は大いに満喫したと思います。車椅子の方が投球する際には、社会福祉協議会の職員が数少ないボウリング補助具をレーンごとに移動しながらプレーさせている姿「障がい者の目線に立って」の目配り気配りに心温まるものがありました。1ゲームで物足りないなという声がありましたが、わずかな時間での楽しいひと時を過ごせたことは、思い出が又、ひとつ出来たことなのでしょうね。多くの職員が引率してくださり、共に楽しみました。お疲れ様でした。



さー勝負するぞ〜



仲良しグループで！



どのレーンも奮闘中